

ABSTRAK

Penelitian ini berjudul "Implementasi Program Pengembangan Kebun Kelapa Sawit Rakyat Dinas Kehutanan dan Perkebunan Kabupaten Bangka. Kabupaten Bangka melakukan upaya pembangunan sektor rill dengan pengembangan perkebunan salah satunya melalui program Kebun Kelapa Sawit Rakyat selanjutnya dikenal sebagai program KKSJR. Program KKSJR adalah salah satu upaya mensinergikan tiga pilar pembangunan yakni pemerintah, swasta dan masyarakat dalam suatu kerjasama yang saling menguntungkan. Dinas Kehutanan dan Perkebunan dalam hal ini mempunyai peran serta tanggung jawab utama dalam berjalannya program ini. Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah : "Bagaimana Implementasi Program Pengembangan Kebun Kelapa Sawit Rakyat 2012-2013? dan juga Faktor-Faktor Apa Saja yang Mempengaruhi Implementasi Program Pengembangan Kebun Kelapa Sawit Rakyat Tahun 2012-2013?.

Penelitian ini dilakukan di Provinsi Kepulauan Bangka Belitung, dengan objek penelitian Dinas Kehutanan dan Perkebunan Kabupaten Bangka. Penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif yang menghasilkan data deskriptif berupa kata-kata, tulisan maupun lisan. Teknik pengumpulan datanya yaitu dngan cara wawancara dan dokumentasi. Data yang didapatkan kemudian diolah, ditelaah serta dianalisis agar mendapat gambaran yang jelas dan sistematis.

Dari hasil penelitian ini bahwa Dinas Kehutanan dan Perkebunan Kabupaten Bangka belum membuahkan hasil yang optimal dalam menyelenggarakan program pengembangan kebun kelapa sawit rakyat. Diantaranya belum meratanya sosialisasi yang dilakukan oleh Dinas Kehutanan dan Perkebunan sehingga banyak masyarakat yang belum mengetahui program KKSJR ini dan masih ada beberapa permasalahan terhadap perjanjian dalam program kebun kelapa sawit rakyat.

Dalam proses implementasi program terdapat beberapa faktor yang menjadi penghambat serta pendukung. Adapun yang menjadi faktor penghambat adalah aspek komunikasi, sumber daya anggaran yang terhambat, fasilitas pendukung seperti jalan dan irigasi. Adapun yang menjadi faktor pendukung adalah sumber daya alam, sumberdaya manusia, serta keterlibatan pihak swasta yang memebatu dalam pembinaan kepada para petani. Saran bagi Dinas Kehutanan dan Perkebunan Kabupaten Bangka dalam upaya pengembangan program kebun kelpa sawit rakyat adalah, memaksimalkan komunikasi yang lebih intensif dalam melakukan pembinaan dan pengawasan, menyediakan fasilitas pendukung seperti jalan dan irigasi, serta menyalurkan bantuan dengan baik kepada petani agar para petani dapat mengoptimalkan kinerjanya.